

L'ÉCLAIR DES DÉCOUVREURS

VOLUME 2, NUMÉRO 5

JANVIER ET FÉVRIER 2017

École primaire des Découvreurs, CSMB
Fait par les élèves du groupe 601.

DEUXIÈME RENCONTRE AVEC NDDR

Amanda et Johanna

Le 18 janvier, l'équipe de volleyball est allée à Notre-Dame-des-Rapides pour une deuxième partie amicale. Les parties se sont très bien déroulées comme les dernières fois.

Nous allons à N.D.D.R un mercredi par mois. Notre équipe est divisée en trois. Il y a les minimes, et deux équipes de moustiques. Chacune des équipes a bien participé et a démontré un bon comportement envers l'équipe de l'école voisine.



Photographe:Amanda

TOURNOI DE BASKET

Charles

À notre école, il y a deux équipes de basket, l'équipe 1 et l'équipe 2. Les joueurs ont eu des parties de basketball contre d'autres écoles depuis le mois d'octobre.

Le vendredi, 27 janvier, lors de la journée pédagogique, les élèves qui font parti d'une des équipes de basketball de l'école sont allés au tournoi qui se passait à l'école secondaire Cavalier-de-Lasalle. Les matchs des deux équipes se déroulaient en même temps. L'équipe 2 a bien joué, ils ont tout donné. Comme une seule équipe est déclarée gagnante, ce n'était pas eux, mais ils ont de quoi être fiers! L'équipe 1 a mal commencé leur partie, ils perdaient 22 à 7, ce qui a sûrement dû mettre en feu les joueurs de l'équipe 1 qui ont spectaculairement remonté le pointage: 22 à 22. Ils n'ont même pas laissé l'autre équipe marquer un but pendant qu'ils ont réussi à remonter le pointage. Malheureusement, à la fin, ils ont perdu par quelques points de différence seulement!



Photographe:Daniel

TOURNOI DE BASKET À CAVELIER DE LASALLE

Daniel

Wow! Quel match entre des Découvreurs et Notre-Dames-des-Rapides. L'équipe 1 des Découvreurs perdait 22 à 12 avant la mi-temps. Johanna, Charles, Étienne, Valérie et tout le reste de l'équipe ont tout donné pour monter le score 27 à 22. Moi, Daniel Ratelle, en tant qu'entraîneur, j'ai vécu beaucoup d'émotions. L'entraîneur de NDDR commençait à avoir des sueurs froides, il demandait des temps d'arrêts pour reposer ses joueurs pour qu'ils reprennent leurs esprits et leur énergie. Nous pouvons être fiers de nos élèves avec un gros **BRAVO!** L'équipe 2, avec monsieur Guy, ont également travaillé très fort. Même si quelques élèves partiront l'année prochaine, nous aurons de très bons joueurs pour les années à venir.

On profite de l'occasion pour féliciter notre école voisine, Notre-Dame-des-Rapides pour leur médaille de bronze. Félicitations!



Photographe: Daniel

SORTIE À L'ÎLE ST-BERNARD

Daniel

Pour la journée pédagogique du 27 janvier, ce fut une belle journée pour les enfants. Leur journée a débuté avec un petit cours d'histoire sur les trappeurs. Ensuite une petite histoire sur la légende de l'ours qui a perdu sa queue dans un tipi a été racontée. La légende était suivie d'une bonne dégustation de thé au sapin et du thé des bois. Pour finir la journée, ils ont profité du beau temps pour faire de la glissade accompagné d'un bon chocolat chaud.



Photographe: Isabelle

LE MOT DE L'INFIRMIÈRE

Manon Jacques

Pour tout changement, que ce soit au niveau de l'état de santé de votre enfant ou concernant les numéros d'urgence pour vous joindre, il est important d'en aviser l'école. Sensibilisez vos enfants au port de l'équipement de sécurité lors des sports d'hiver.



Février, c'est le mois des câlins... S'arrêter pour prendre le temps de se dire « je t'aime » et peut-être se cuisiner une petite gâterie.

<http://www.recettes.qc.ca/recettes/recette/biscuits-au-chocolat-de-la-st-valentin-131263>

TOURNOIS DE HOCKEY COSOM DES FILLES

Amanda et Johanna

Cette année, il y avait une équipe de filles pour la première fois à l'école des Découvreurs. Le mercredi, 15 février 2017, les filles sont allées à la compétition de hockey. Elles sont allées à l'école primaire Jonathan-Wilson. L'équipe des filles a remporté la médaille de bronze. Amélie, Emma et Divilé ont remporté la serviette des joueuses du match. Tout le monde a très bien joué, il y a eu des beaux buts, des beaux jeux, de belles interceptions etc. Notre gardienne, Amélie, a très bien joué et a même fait un jeu blanc. Ce qui veut dire qu'elle a fait un jeu sans avoir laissé passer de buts. Nous avons gagné deux matchs sur trois pour ensuite se rendre en demi finale. Finalement, elles sont allées à la finale qui leur permettait d'être 3e. Ainsi, elles ont gagné la médaille de bronze.



Photographe: Daniel

TOURNOIS DE HOCKEY COSOM DES GARÇONS

Lukas et Charles

Cette année, nous avons, encore une fois, une équipe de hockey cosom de garçons. Le mercredi, 15 février 2017, les garçons sont allés à la compétition de hockey. Au total, ils ont joué trois parties, qui étaient les qualifications. Ils en ont gagné deux sur trois. Les gardiens de l'équipe étaient Elliot et Étienne. Ils ont très bien joué et les deux ont gagné une partie. L'école Beaubois a gagné la médaille d'or. Bientôt il y aura une partie qui opposera les gars et les filles. Malheureusement, il ne pourra pas y avoir de spectateurs dans le gymnase durant les parties car il n'y a pas assez de lunettes pour tout le monde. Pour la sécurité des élèves de notre école, nous préférons ne pas prendre de risque en mettant des spectateurs sans lunettes. Les deux équipes sont à peu près du même niveau. Donc, nous croyons que la partie sera intense et très serrée.



Photographe: Denis de N.D.D.R

